
Mois du film documentaire "J'ai le droit de mourir" à Pont-Audemer

Mois du film documentaire "J'ai le droit de mourir" à Pont-Audemer

Alors que le débat en France sur l'accès à la « Fin de vie » n'a jamais autant occupé les esprits, deux jeunes réalisateurs nous propose un reportage fort sur cette question sociétale complexe. Diffusion de « J'ai le droit de mourir » (2021, par Hugo Dutrait et Paul Lamoulen, 1h40 env.) à 20H. Suivi d'un échange avec Hugo Dutrait et Clémence Joly, cheffe du service des Soins Palliatifs du Centre hospitalier de la Risle.

Tout public, conseillé à partir de 14 ans.

- A la médiathèque La Page
- Gratuit
- Sur réservation